
 
 

Herrn  

Bürgermeister 

Alexander Biber 

Rathaus 

 

Per Fax: 02241-9008001 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD Fraktion beantragen wir die Ausweisung des öffentlichen Parkraums 

im Sternenviertel als Anwohnerparkplätze oder den Vorschlag geeigneter 

Maßnahmen, um den vorhandenen Parkraum in erster Linie für die Anwohner*innen 

nutzen zu können, und eine Prüfung hinsichtlich der Schaffung zusätzlicher 

Stellflächen. 

 

Begründung:  

Der vorhandene Parkraum wird zunehmend durch Pendler und Flugreisende besetzt 

und im Internet wird das Sternenviertel als Geheimtipp zum Parken beworben. Die 

Anwohner sind deshalb häufig gezwungen teilweise weit entfernt zu parken, was für 

Viele, angesichts der teilweise überdurchschnittlich hohen Altersstruktur, ein großes 

Problem darstellt.  
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